

Medienmitteilung

Entdecken Sie die UNESCO-Welterbestätten in Türkiye, die Sie nicht verpassen sollten

Bern, 20.02.2024. Türkiye ist ein lebendiges Freilichtmuseum voller antiker Schätze in einer der bedeutendsten Regionen der Welt, wo die Geschichte der Zivilisation geprägt und geschrieben wurde.

Das Land beheimatet eine beeindruckende Vielfalt an historischen Stätten, von denen 21 auf der UNESCO-Welterbeliste und 79 auf der Vorschlagsliste stehen. Es ist daher nicht überraschend, dass jedes Jahr Hunderttausende von Kulturerbe-Enthusiasten das Land besuchen. Doch wie gut kennen Sie dieses geschichtsträchtige Land, das einst die mächtigsten Herrscher der Antike beherbergte? Lassen Sie uns einige der weniger bekannten archäologischen Schätze von Türkiye erkunden - Schätze, die Sie zu Ihrem nächsten Abenteuer inspirieren werden!

Der Schatz der Inneren Ägäis: Aizanoi

Aizanoi, ein beeindruckendes Relikt aus der antiken Zeit, steht auf der Vorschlagsliste für das UNESCO-Welterbe und liegt in Kütahya in der Inneren Ägäis. Als Hauptstadt der Aizaniten, einer antiken Gemeinschaft in Phrygien, blühte Aizanoi während der römischen Ära dank seiner Getreidefelder sowie der Produktion von Wein und Wolle zu einer wohlhabenden und bedeutenden Stadt auf. In Aizanoi befinden sich das erste Handelszentrum der Welt, das Macellum, sowie der am besten erhaltene Zeustempel Anatoliens.

<u>Nicht verpassen:</u> In Kütahya, gelegen im phrygischen Tal, finden Sie zahlreiche unter freiem Himmel gelegene Tempel und Altäre, die der Muttergöttin Kybele gewidmet sind, sowie in den Fels gehauene Gräber. Verpassen Sie nicht die Gelegenheit, diese fantastischen Bauwerke zu besuchen, wenn Sie sich in der Region befinden.

Kaunos und seine Felsengrabstätten

Kaunos, eine einflussreiche antike Hafenstadt, zählt mit ihren im Fels gehauenen Gräbern zu den faszinierendsten Ruinen von Türkiye. Das historische Kaunos steht auf der Tentativliste für das UNESCO-Weltkulturerbe und verlor im Laufe der Zeit seinen Hafen, als das Meer allmählich mit Schlamm verlandete. Wie Stratonikeia befindet sich Kaunos in der Provinz Muğla und ist von Dalyan aus in nur 10 Minuten mit dem Boot erreichbar. Die im vierten Jahrhundert v. Chr. errichteten Felsengräber von Kaunos, die auch von Dalyan aus sichtbar sind, wurden während der römischen Herrschaftszeit genutzt.

<u>Nicht verpassen:</u> Nehmen Sie Ausflugsboote zum İztuzu-Strand, einem natürlichen Wunder, um die Caretta caretta Meeresschildkröten zu beobachten. Während der Brut- und Eiablagezeit der Caretta carettas ist der Strand von abends bis morgens für Menschen gesperrt, um diesen kritischen Momenten des Lebenszyklus der Meeresschildkröten freien Lauf zu lassen.



Der alte Brunnen con Kibyra

Kibyra liegt in Burdur, einem Gebiet reich an antiken Zivilisationen, und zählt zusammen mit Sagalassos zu den bedeutendsten antiken Städten der Region. Nach einer umfassenden Restaurierung fliesst nun wieder Trinkwasser aus dem wunderschönen 2.000 Jahre alten Monumentalbrunnen von Kibyra. Die Blütezeit der Stadt war während der Römerzeit. Zu den weiteren bemerkenswerten Bauwerken zählen ein Stadion mit etwa 10.000 Plätzen, in dem Gladiatorenkämpfe stattfanden, sowie das Odeon, das ein einzigartiges Medusenmosaik beherbergt.

<u>Nicht verpassen:</u> Verpassen Sie nicht Sagalassos, eine weitere beeindruckende antike Stadt in Burdur, die auf der Vorschlagsliste der UNESCO für das Weltkulturerbe steht. Ein Besuch lohnt sich, um in der 5.000-jährigen Geschichte zu schwelgen und den Antoniusbrunnen zu besichtigen. Ebenfalls sehenswert ist der Salda-See, ein Naturwunder der Provinz mit einem weissen Sandstrand.

Die Stadt Priene und ihr Rasterplan

Die aus dem Jahr 2000 v. Chr. stammende antike Stadt Priene liegt in der Nähe der Stadt Güllübahçe in Aydın. Priene, das nach dem vom miletischen Architekten Hippodamus entwickelten Rasterplan erbaut wurde, steht auf der Vorschlagsliste des UNESCO-Weltkulturerbes und gilt als eines der besten Beispiele für antike Stadtplanung. Während der hellenistischen Periode wurde Priene von Königreichen wie den Seleukiden und Pergamon beherrscht und nach dem Tod des pergamenischen Königs Attalus II. von Rom annektiert. Die Stadt diente während der oströmischen Epoche als Bischofssitz und wurde am Ende der Epoche vollständig aufgegeben.

<u>Nicht verpassen:</u> Nachdem Sie Priene besucht haben, können Sie Kuşadası entdecken und eine Blaue Kreuzfahrt in einer Region geniessen, die die meiste Zeit des Jahres warm genug zum Baden ist.

Bilder inklusive Copyrights finden Sie hier.

Social Media

Website: goturkiye.com/

Facebook: www.facebook.com/tuerkeitourismusCH

Instagram: www.instagram.com/tuerkeitourismus/

Twitter: twitter.com/goturkiye

YouTube: www.youtube.com/GoTurkiye/videos



Für weitere Informationen (Medien):

Laura Fabbris und Gere Gretz, Medienstelle Türkiye Tourismus (Schweiz),

c/o Gretz Communications AG, Zähringerstr. 16, 3012 Bern,

Tel. 031 300 30 70, email: info@gretzcom.ch

Internet: goturkiye.com/

Über Türkiye: Türkiye verfügt über alles, was perfekte Traumferien ausmacht: Sonne, azurblaues Wasser, schöne Strände, kleine, verträumte Buchten und Lagunen, schneebedeckte Viertausender, schattige Bergwälder, bezaubernde Natur, quirlige Städte, fantastische Golfplätze und mit dem Tempel der Artemis in Ephesus und dem Grabmal von König Mausolos II. in Halikarnassos zwei antike Weltwunder. Das Land erstreckt sich über zwei Kontinente und birgt viele kulturelle, historische und landschaftliche Schätze. Von den berühmten Felsformationen im Kappadokien-Gebiet über die lykische Küste bis hin zur Metropole Istanbul, bietet Türkiye für jeden etwas. Das grosse Beherbergungsangebot umfasst Hotelbetriebe aller Kategorien, freundliche Menschen leben eine von Herzen kommende Gastfreundschaft, in welcher eine hervorragende Küche zelebriert wird. Türkiye bietet damit eine gelungene Mischung aus breit gefächerten Freizeit-, Sport- und Kulturangeboten.